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NOTICIAS BARRIOS COMUNA 10 Y PARQUE AVELLANEDA - 22 DE DICIEMBRE DE 2011

Una situación “descomunal” en la Comuna 10

Asunción del Presidente Comunal. Se trató de minimizar lo sucedido, pero se reconoció que
fue grave lo acontecido.

Una publicación aparecida el Martes 13 de diciembre en Página 12 bajo el título
“Comuneros a las piñas” hacía referencia a la lamentable situación ocurrida al
momento de intentar ocupar su despacho el nuevo Presidente de la Junta Comunal
de la Comuna 10, Agustín Ferrari, cuando el Director saliente, Osvaldo Vega se
apoltronó en su sillón y no lo quiso dejar.

La disputa se produce entre dos integrantes del partido PRO, que
compartieron la misma lista de Comuneros en las elecciones de Julio pasado.

El PRO logra la mayoría ubicando a 4 de sus representantes: Agustín Ferrari
(nuevo Presidente Comunal), Diana Patane , Osvaldo Rubén Vega (Director
saliente) y Teresa Del Carmen Fernández .

La Junta Comunal se completa con Leonardo Farías y Cynthia Salama por el
Frente para la Victoria, y María Lópes de Proyecto SUR.

Agustín Ferrari y Colaboradora / MundoFloresta.com

Agustín Ferrari, de 54 años, vecino de Villa Luro, de orígen partidario radical
, puede ser caracterizado como de perfil bajo, con una personalidad que no le deja
disimular su Don de humildad que trasunta a pesar del importante cargo que
ocupa, y con una firme convicción como militante de hacer las cosas con la mayor
transparencia posible.

El mismo Martes 13 a las 18 hs, Agustín Ferrari convocó a medios barriales
para dar una conferencia en "su despacho" del tercer piso de la Comuna 10,
Bacacay 3952, acompañado por algunos de sus colaboradores que trabajan "ad
honorem", tal como lo resaltó el flamante Presidente de la Junta Comunal.

Se trató de minimizar lo sucedido, pero se reconoció que fue grave lo
acontecido:

Alberto Serres, Revista Mi Barrio : Página 12 mintió en todo lo que dijo ?

Agustín Ferrari, Presidente Comunal: Yo no vi piñas.. No llegó a pasar nada..
No vino ninguna ambulancia.. No hubo ningún muchacho herido ni hospitalizado.

Norberto Luzuriaga, Abogado: Uds . lo pueden corroborar como periodistas
si van a la comisaría del barrio y hablan con el comisario, el comisario le puede
explicar perfectamente…

Claudio Serrentino, La Bocina: Sabés lo que te dice el Comisario, “no estoy
autorizado a hablar desde la cúpula central”
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Claudio Serrentino, La Bocina: Sabés lo que te dice el Comisario, “no estoy
autorizado a hablar desde la cúpula central”

Norberto, Abogado: Yo te lo digo, Vega fue a la comisaría y formuló una
denuncia en la cual lo único que dice es que lo hace responsable a Ferrari de lo que
pudo haber pasado, nos vinieron a buscar a él y a mí y fuimos a la comisaría para
que nosotros dijéramos que es lo que pasó, y te aclaro NO PASÓ
ABOSLUTAMENTE NADA (en referencia a escenas de pugilato referidas en la
nota de Página 12) , si hubiese una persona agredida Vega lo tuvo que haber
denunciado y eso en la denuncia no figura.

Agustín Ferrari, Colaboradores y medios barriales / MundoFloresta.com

Claudio, La Bocina, dirigiéndose a Ferrari: Vos hiciste la denuncia contra Vega
por amenazas.

Agustín, Pte Comunal: No, sólo se hizo una manifestación de lo ocurrido... Yo
les digo que tratemos a todo esto de dejarlo de lado y ver de ahora en
adelante, porque quiero contar con Uds (los medios presentes), que estemos
juntos en todo lo que sea para el barrio.. NO PASÓ NADA…

Jorge Lifschitz, Floresta y su Mundo: Lo que pasa Agustín que Vega sigue
trabajando con Uds. y no se puede soslayar el acto antidemocrático y cómo va a
ser tu relación con él, y si el PRO va a aplicar sanciones..

Isabel Confalonieri, La Posta Capital: yo quiero saber la verdad, si es cierta la
denuncia de un medio importante como Página 12.

Agustín, Pte Comunal: Mirá, Vega estuvo acá (haciendo referencia al sillón
donde estaba sentado) se puso así (cruzando los brazos) y dijo.. "NO ME VOY.."
y nadie lo tocó.

Jorge, Floresta y su Mundo: Cuándo Vega aceptó irse..

Agustín, Pte Comunal: Cuando vino la policía creo, muy bien no recuerdo..

Augusto Rival, Candidato a Presidente Comunal por Movimiento Vecinal 10: El
momento más tenso fue cuando un muchacho, no se el nombre, gritaba y allí
Vega decidió recoger todas sus cosas …

Adrián Martínez, Colaborador de Agustín, acotó: .. Y aceptar el acto
institucional.. Y aceptar que Ferrari fue ungido con los votos..

Agustín, Pte Comunal: El subcomisario estaba acá y le dijo a Vega “Ud. tiene
que hacer alguna denuncia?", responde NO y dirigiéndose a mí "Y UD.?", NO ,
yo tampoco.. si él no lo hacía entonces yo tampoco… aunque en realidad el que
tenía que hacer la denuncia era yo porque él estaba actuando en contra de la
constitución, contra la ley, porque no pasó en ningún lado que alguien se
instale y diga YO SOY EL DUEÑO. Pasó una media hora que se había retirado y
nos llamaron de la comisaria diciéndonos que ellos estaban haciendo la denuncia y
entonces tuvimos que ir nosotros.

Jorge, Floresta y su Mundo: Pero si no se hace la denuncia el hecho no existe

Norberto , Abogado: Lo que correspondía es que el anterior director del CGPC
dijera a las nuevas autoridades: "Sr Ferrari Ud es el nuevo Presidente, firme
acá, este es el inventario de los bienes .. " eso nunca se hizo (tampoco se
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acá, este es el inventario de los bienes .. " eso nunca se hizo (tampoco se
entregaron las llaves de los vehículos).

Claudio , La Bocina: Pero si no se hizo la denuncia mañana viene acá Vega y se
lleva todo..

Norberto, Abogado : No, porque Seguridad sabe que de acá no sale nada sin la
autorización del Presidente de la Comuna.

Claudio, La Bocina: Cómo va a ser tu relación con Vega de ahora en mas, por
que en verdad las cosas quedan bastante mal.

Agustín, Pte Comunal: Yo lo veo desde otro punto de vista, dejo de lado eso,
estoy para trabajar por la Comuna, tratando de negociar con los demás partidos
para que todo salga, no vine a hacer política. Me interesa el trabajo, ayudar a la
gente. Si Vega está o no está yo igual voy a seguir adelante con la gestión.

Claudio, La Bocina: Tenés las llaves de la oficina...

Agustín, Pte Comunal: Las tengo y son nuevas, por las dudas cambie la
cerradura.. (mostrando la factura de $200 que pagó de su bolsillo)

Agustín Ferrari confía en llevar adelante su Proyecto / MundoFloresta.com

La charla continuó con otros temas, los periodistas plantearon necesidades
puntuales de cada barrio, el presupuesto a disponer y prioridades que tenían. En la
compu Agustín Ferrari muestra (entrecortado, mientras atendía llamados en su
celular seguramente relacionados con lo sucedido) un "power point" con lo que él
tiene en mente sobre la salud , la cultura, la seguridad, etc. acompañado de datos
estadísticos, aclarando que es su proyecto a compartir con los demás Comuneros
para su evaluación.

Pero en verdad la cabeza de Agustín Ferrari tiene otra prioridad antes que
los temas barriales: cómo poder sobrevivir en su función rodeado de algunos
interesados que están empeñados en ponerles palos en la rueda. "Desde el día
que salí electo tuve que enfrentar muchas cosas (amenazas telefónicas),
sabíamos que al momento de la asunción podía pasar esto".

Al finalizar se le preguntó si se confirmaba la realización para este Miércoles
14 de la primera reunión del Consejo Consultivo Comunal (invitación enviada
por prensa del CGPC 10 en la Gacetilla Nro 77 del 12 de diciembre y firmada por
Agustín Ferrari). Algo dubitativo, como desconociendo el tema, ante la aclaración
de la pregunta por uno de sus colaboradores tuvo que reconocer que en verdad
esa reunión fue iniciativa del Gobierno de la Ciudad para cada Comuna y que
además "si bien al final de la nota esta mi nombre, yo no envié ni firmé esa
invitación..."

Todo indica que no será nada fácil para Agustín transitar o mejor dicho,
intentar comenzar a transitar 4 años de gestión cuando no hay señales desde
el Gobierno de la Ciudad que demuestren interés por el funcionamiento de las
nuevas Juntas Comunales.

No sólo en la Comuna 10, será muy importante que vecinos, agrupaciones,
instituciones y organizaciones de cada barrio estén alertas para que realmente se
cumpla con la legitimidad de lo votado el 10 de Julio de 2011: Juntas Comunales
con participación de los vecinos a través de Consejos Consultivos.
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COMUNICADO DE LOS COMUNEROS DEL FRENTE PARA LA VICTORIA
(entregado durante la conferencia de prensa a pedido de los Comuneros del FPV)

Bs As 13 de Diciembre de 2011.

A los vecinos. Ante el intento de sectores que, en los hechos que fueron de
público conocimiento, muestran su intención de crear un clima caótico que
invalide y trabe el accionar de las Juntas Comunales y, demostrando una vez
más nuestra histórica pertenencia a la tradición democrática es que ponemos en
conocimiento de los vecinos de la Ciudad Autónoma de Bueno Aíres y en especial
de los de nuestra querida Comuna 10 que:

Como representantes del Frente para la Victoria haremos todo los esfuerzos
y llevaremos a cabo todas las acciones necesarias para que el voto popular,
que consagró a la actual Junta Comunal, no se vea vulnerado por quienes
defienden intereses mezquinos sectoriales y/ó personales.

Una vez más estaremos, como en todo momento, en la primera línea de
defensa de la voluntad expresada legítima y democráticamente por los
ciudadanos

Leonardo G. Farías - Cynthia V. Salama
Frente para la Victoria - Comuna 10

Info e imágenes: J.Milesi / juanmilesi@mundofloresta.com / MundoFloresta.com

Info relacionada:

http://www.mundofloresta.com/elbarrio/floresta.php?id=6511

http://www.mundofloresta.com/comuna10/comuna10informo.php?id=6507

http://www.mundofloresta.com/elbarrio/floresta.php?id=6508

« volver Ver más Noticias Informadas
  

 


